

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La feria agroindustrial se celebrará del 5 al 8 de octubre

Expogenil regresa tras nueve años de ausencia

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 06/06/2017

La asociación de empresarios de la localidad de Puente Genil (Asojem) ha anunciado el regreso de Expogenil, feria de muestras del sector agroindustrial que no se realiza desde el 2008 y que se recupera para que se desarrolle del 5 al 8 de octubre en la Caseta Municipal.

El presidente de Asojem, Alfonso Ariza, asegura que el colectivo empresarial retoma la muestra con mucha ilusión. «Pretendemos hacer una gran feria y contamos con el apoyo del Ayuntamiento, la Diputación de Córdoba, y la participación de empresas e instituciones relacionadas con el sector agroindustrial, de la innovación y de la tecnología».

Por su parte, la vicepresidenta de la Diputación, Ana María Carrillo, ha mostrado el compromiso de la institución provincial a través del Instituto de Desarrollo Económico (Iprodeco) a una feria que «será un escaparate para mostrar nuestros productos y servicios con tal de que se generen nuevas oportunidades de negocio».

El presidente de la Confederación de Empresarios de Córdoba (CECO), Antonio Díaz, felicitó a Asojem por recuperar una feria «necesaria y que tan exitosa fue en ediciones anteriores» argumentando que Puente Genil cuenta con un germen empresarial que no existe en otras localidades de la provincia «con empresas dinámicas y emprendedoras, y eso es la base de la riqueza y del desarrollo económico de la localidad».

Por último, el alcalde, Esteban Morales, ha felicitado al tejido asociativo y empresarial de la localidad por recuperar un proyecto después de nueve años de ausencia motivado por la situación económica y destaca que la feria «volverá a ser un gran escaparate donde los empresarios serán los protagonistas».

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ángel Ximénez ficha al cordobés Juanlu Moyano

JOSÉ A. PÉREZ LUNAR 05/06/2017



El Ángel Ximénez AVIA de Puente Genil ha anunciado este lunes el fichaje del lateral cordobés Juanlu Moyano para la próxima temporada, 17/18. El nuevo jugador del club pontanés, de 31 años de edad y cordobés, procede del BM Villa de Aranda, en el que ha militado las dos últimas temporadas. Moyano destaca por su faceta goleadora, y tiene una amplia trayectoria en la máxima categoría, que incluye al Balonmano Guadalajara y al ARS Palma del Río, conjunto en el que inició su carrera como profesional. El fichaje de Juanlu Moyano se une al de David Jiménez, siendo ambos los nuevos refuerzos del

Ángel Ximénez para la temporada 17/18 de la Liga Asobal.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

Juanlu Moyano se suma al Ximénez

El lateral izquierdo cordobés se enrola por un curso en el cuadro pontano tras militar en el Villa de Aranda



Antonio García Córdoba, 06 Junio, 2017 - 02:32h

El Ángel Ximénez-Avia sigue perfilando su plantilla para la próxima temporada, en la que militará por quinto año consecutivo en la Liga Asobal. Tras anunciar la pasada semana el fichaje de David Jiménez, que procede del Benidorm, ahora le ha tocado el turno a Juanlu Moyano. El lateral izquierdo cordobés, que firma con el conjunto de Puente Genil por una temporada, militó las dos últimas campañas en el Villa de Aranda, equipo que perdió este curso su plaza en la máxima categoría tras perder el último encuentro liguero en casa frente al Ademar de León (29-34) y con el que ha logrado 94 tantos en treinta partidos durante este finalizado ejercicio. Anteriormente, militó en el Guadalajara, con el que brilló con luz propia al marcar 138 goles, y en el Ars Palma del Río tras salir de la cantera del Cajasur Córdoba BM. Moyano, que ya anunció el Villa de Aranda el pasado 31 de mayo que no seguiría en sus filas, regresa a tierras cordobesas para enrolarse en un Ángel Ximénez que tiene muchos deberes hechos ya de cara a la planificación de la plantilla.

Con 31 años, Juanlu firma en el club cordobés para tomar el relevo del japonés Mekarú, una de las bajas del club pontano para el próximo curso. De hecho, con la llegada de David Jiménez y Juanlu Moyano, Quino Soler, que también renovó su contrato con el Ximénez, ya tiene a 13 jugadores en su plantilla del próximo curso. Las dos incorporaciones realizadas se suman a las renovaciones de Curro Muñoz, Revin, Rudovic, Nacho Moya, Mario Porras, Leo Almeida, Tomás Moreira, Álvaro De Hita y Jorge Oliva; mientras que tenían contrato en vigor José Cuenca y Juan Antonio Vázquez Chispi.

La fotografía “Por San Blas...la cigüeña verás” de Alejandra López gana el concurso Miradas de Puente Genil

Virginia Requena 05/06/2017

La fotografía titulada “Por San Blas...la cigüeña verás”, presentada por Alejandra María López Chía, con 147 votos, ha resultado ganadora de la octava edición del concurso Miradas de Puente Genil que organiza el Área de Medio Ambiente de la empresa pública Egemasa con motivo de la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente, consiguiendo así los 300 euros de premio. Una información íntegra en GRUPO COMUNICA (Noticias, 20:30 horas).

El segundo premio, de 150 euros, fue para la fotografía “Caracol nocturno”, de Sergio Delgado Montoro, con 87 votos, recibiendo diplomas los finalistas María de Fátima Barbosa Fonseca con la titulada “Desde la ventana” (69 votos); Juan Ramón Talavera Toledo con “Reutiliza” (66 votos); Juan José Montilla Cañete con “Viaje a la nostalgia” (55 votos) y Daniel Gálvez Contreras con “Esencia” (46 votos). Tanto ganadores como finalistas fueron seleccionados por la ciudadanía a través de una aplicación de internet. Consulte nuestros servicios, 957601002 y Cuesta del Molino s/n.

La entrega de premios tenía lugar esta mañana en el salón de usos múltiples de la Biblioteca Ricardo Molina con motivo de la apertura de la exposición que recoge las 30 imágenes admitidas en el concurso, acto que contó con la asistencia de la concejala de Medio Ambiente, Loli Franco, quien felicitó a los ganadores y finalistas, señalando que el concurso “pretende acercar la Naturaleza a la ciudadanía permitiendo al participante y al observador comunicar experiencias y plasmar vivencias que posibiliten un mejor y mayor conocimiento del entorno más inmediato, con la idea de que desde el conocimiento se logre su conservación”.

Dermatólogos del hospital de Puente Genil se suman a la campaña del euromelanoma para prevenir el cáncer de piel

El objetivo de esta iniciativa es concienciar a la ciudadanía acerca de los riesgos de la exposición solar, así como sobre la importancia de una detección precoz para obtener un diagnóstico más favorable

Virginia Requena06/06/2017

Los dermatólogos de los hospitales de Alta Resolución de Puente Genil y Valle del Guadiato, en Córdoba, Francisco Manuel Ildelfonso e Iris Sophía de la Corte, respectivamente, se han unido a la Campaña de Detección Precoz del Cáncer de Piel ‘Euromelanoma 2017’, este año bajo el lema “Sólo tienes una piel. Protégela del daño solar”, organizada por La Academia Española de Dermatología y Venereología. La actividad se desarrolla en varios países europeos de manera simultánea y se lleva a cabo principalmente a lo largo de junio, mes en el que se conmemora el Día Europeo de la Prevención del Cáncer de Piel.

En este sentido, los dos especialistas en dermatología revisarán en su consulta los lunares y manchas cutáneas de personas, previamente inscritas, interesadas en esta iniciativa. Concretamente, lo han hecho este lunes por la mañana en el hospital pontano, y tendrá lugar mañana martes en el centro hospitalario guadiateño, también en horario de mañana. El objetivo de esta actividad es la prevención de este tipo de cáncer, para lo que es necesario concienciar a la población de los riesgos de la exposición solar, así como acerca de la importancia de la detección precoz del cáncer de piel, el más agresivo que existe, cuyo pronóstico está en relación directa con la rapidez del diagnóstico.

Este año se ha fijado un periodo desde el 5 al 9 de junio para llevar a cabo estas jornadas de screening que cada año cobran especial relevancia en la campaña de prevención y diagnóstico precoz del cáncer de piel. Consisten en ofrecer a la población de manera gratuita la posibilidad de revisarse la piel, en busca de lesiones sospechosas de cáncer de piel. No en vano, cada vez se diagnostican tumores de menor tamaño gracias a determinadas técnicas como la dermatoscopia, que consiste en un dispositivo con lente de aumento y luz polarizada, que permite ver estructuras que no son evidentes.

De este modo, los dermatólogos destacan la conveniencia de diferenciar entre dos tipos de prevenciones: la primaria y la secundaria. La primera hace referencia a aquellas medidas que las personas pueden llevar a cabo para evitar la exposición solar; mientras que la segunda tiene que ver principalmente con la detección precoz del cáncer cutáneo.

En los últimos años, diversos centros hospitalarios gestionados por la Agencia Sanitaria Alto Guadalquivir - dependiente de la Consejería de Salud- se han sumado a la campaña del Día del Euromelanoma. Asimismo, en línea con esta actividad, cada año, los hospitales de la Agencia instalan mesas informativas en el vestíbulo, coincidiendo con la cercanía del Día Europeo de la Prevención del Cáncer de Piel (fechado el 13 de junio), en la que se entregan a pacientes y acompañantes abanicos de cartón con consejos sobre fotoprotección, así como folletos y material informativo con consejos para protegerse del sol y del calor.

Este tipo de iniciativas muestran el compromiso de los centros sanitarios y de sus profesionales sensibilizando a la ciudadanía sobre la importancia de la detección precoz del melanoma y otros tipos de cánceres cutáneos más comunes, como los carcinomas espinocelulares y basocelulares.

Los pacientes interesados en participar en esta actividad, para que dermatólogos especialistas revisen sus lunares y manchas cutáneas, han podido concertar cita por diversas vías: en el teléfono 915 43 45 35, o inscribiéndose a través de la web www.aedv.es/euromelanoma.

Desde la coordinación de la Campaña Euromelanoma se incide en que actualmente en España hay 9 casos más de melanoma cada año por cada 100.000 habitantes, es decir, unos 4.000 nuevos casos al año para una población de 46 millones de habitantes. Además, se estima que un 80% de estos casos podrían reducirse con hábitos saludables de fotoprotección desde que se es niño.

En este sentido, cabe destacar que durante los últimos 30 años, la incidencia del cáncer de piel (melanomas y carcinomas) ha experimentado un aumento continuo, con tasas más elevadas en mujeres que en hombres. El papel del dermatólogo aquí es fundamental, ya que es el profesional que mejor conoce y puede orientar sobre las medidas más adecuadas para la prevención del cáncer de piel.

Se confirma el fichaje de Juanlu Moyano por el Ángel Ximénez AVIA

Alberto 05/06/2017

Ya es una realidad. Juanlu Moyano es el segundo fichaje del Ángel Ximénez Avia para la próxima temporada. El club pontanés ha confirmado esta noticia que era un secreto a voces ya que las negociaciones entre ambas partes comenzaron hace algunas semanas aunque todo quedaba pendiente de la resolución de la competición en la parte baja de la tabla con el Villa de Aranda, su anterior equipo, implicado en la lucha por evitar el descenso.

Los burgaleses finalmente no consiguieron la permanencia y Moyano ha conseguido recalzar ahora en otro club de Asobal, que además es de su tierra porque este cordobés se formó en la cantera del Cajasur de Córdoba, debutando como profesional en la Liga Asobal en la temporada 12/13 en las filas del Ars de Palma del Río, al

que llegó en la temporada 10/11. En la 13/14 firmó por el Villa de Aranda, en la que fue su primera etapa en el conjunto burgalés y con el que anotó 77 goles en 30 partidos. En el verano del 2014 se enroló en las filas del Bm Guadalajara donde coincidió con dos cordobeses más: el central José Manuel Ramos Padilla y el entrenador César Montes. Fue su mejor temporada en la faceta realizadora logrando 138 goles en 30 partidos. Uno de esos goles –sobre la bocina- le dio la victoria a los alcarreños ante el Ángel Ximénez que dirigía por aquel entonces Fernando Barbeito en el encuentro celebrado en Guadalajara. El periplo en este club duró solo un año ya que en la temporada 15/16 regresó a las filas del Villa de Aranda donde ha permanecido estas dos últimas temporadas.

El miércoles posterior al descenso, el conjunto arandino confirmó la salida de varios jugadores entre los que se encontraba Juanlu Moyano lo que alimentó los rumores que ya lo situaban en el equipo pontanés. Tras la llegada de David Jiménez, el cordobés es el segundo y, salvo sorpresa, última incorporación de cara al ejercicio 2017/2018. Son ya 13 jugadores con los que cuenta Quino Soler para dicha temporada a la espera de conocer finalmente qué ocurre con Alberto Castro, Manu Díaz y Fran Bujalance con los que el club ya ha entablado conversaciones para sus renovaciones.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

Juanlu Moyano, nuevo jugador del Ángel Ximénez AVIA

El equipo de Puente Genil hace oficial la llegada del lateral izquierdo cordobés procedente del Villa de Aranda

5 de junio de 2017 | Balonmano | Pablo Mansilla



El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil ha hecho oficial este lunes lo que era ya un secreto a voces. El cordobés Juanlu Moyano regresa a su tierra para jugar, en este caso, en el equipo de Puente Genil tras su paso por el Villa de Aranda, que finalmente acabó la temporada perdiendo la categoría. El lateral izquierdo tiene 31 años y se convierte en el segundo fichaje del equipo de Quino Soler para la campaña 2017-2018, confirmándose así la llegada de un jugador cuya incorporación adelantamos en minuto90.com a principios de mayo tras anunciarse en Onda Cero Córdoba y Onda Cero Puente Genil.

Juanlu Moyano, formado en la cantera del Cajasur Córdoba de Balonmano, acumula una amplia experiencia en ASOBAL tras haber jugado en el Balonmano Guadalajara o en el ARS Palma del Río, equipos en los que ha demostrado su capacidad goleadora, su talento, y su visión de juego para ser en todos los casos un jugador importante. Ahora llega a Puente Genil para continuar siendo un hombre destacado en la ASOBAL, aunque más cerca de los suyos y de su Córdoba natal.

El secreto a voces en Puente Genil: Juanlu Moyano

El cordobés se convierte en el segundo fichaje del Ángel Ximénez-Avia, donde ocupará la plaza del japonés Mekarú con el aval de su potencial goleador de las últimas tres temporadas en Aranda



David Jurado 05/06/17 13:25

El Ángel Ximénez Avia ha hecho este lunes oficial la contratación del lateral izquierdo Juanlu Moyano por una temporada, que llega al equipo de Puente Genil procedente del BM Villa de Aranda, para convertirse así en el segundo fichaje del club pontano tras el del zurdo David Jiménez. Era uno de esos refuerzos esperados por todo el mundillo balonmanístico y que viene a reforzar al equipo de Quino Soler, no en vano 'El Bufalo', como le llaman sus amigos, ocupará la plaza que deja el japonés Mekarú, por lo que no será difícil que su aportación sea mayor, aún más viendo sus números en Asobal de

los últimos años.

Juanlu Moyano, de 31 años, ha militado en el conjunto burgalés en las dos últimas campañas, logrando 94 tantos en la recientemente concluida con una efectividad del 57 por ciento en sus lanzamientos a puerta en los treinta partidos que jugó. 123 marcó en su primer año en tierras burgalesas jugando un partido menos.

El jugador cordobés (1,94 metros y 95 kilos), formado en el Cajasur Córdoba, debutó como profesional en la Liga Asobal hace cuatro temporadas de la mano del ARS de Palma del Río, logrando entonces 77 goles en veintiocho partidos, para a la campaña siguiente cuajar su mejor temporada en la elite con el BM Guadalajara sumando hasta 138 tantos. Por ello la entidad andaluza destacó en su comunicado de prensa que en los últimos cuatro años Juanlu Moyano acreditó "su mejor faceta como goleador".

Juanlu Moyano se eleva por encima de Mekarú y José Cuenca en el partido disputado en Aranda

La incorporación de Juanlu Moyano se une así a la de David Jiménez, el zurdo que llegó la semana pasada procedente del Benidorm, por lo que el Ángel Ximénez ya cuenta con trece jugadores en su plantel para el próximo curso.